



23. Oktober: Streuobsttag auf den Mühlwiesen - viele Infos und Aktionen für die ganze Familie

Am Sonntag, 23. Oktober, steht Weinstadt ganz im Zeichen des Streuobstes. Denn da wird der Streuobsttag von 11 bis 17 Uhr auf den Mühlwiesen in Weinstadt-Großheppach gefeiert.

Dabei gibt es viele Infos und Aktionen für die ganze Familie: Von der Apfelverkostung, Apfelsaft pressen und probieren, Vogelnistkästen und Insek-

tenhotels selber bauen, Wildbienenhölder bohren, Apfelmus kochen bis hin zu Spiel- und Bastelangebote rund ums Streuobst.

Ebenso werden Landmaschinen, Pflegegeräte und Bienenschaukästen präsentiert. Weitere Informationen gibt es unter anderem auch rund um den Honig, zu Bio-Zertifizierung von Streuobstwiesen, zum Mistelprojekt,

zur Wühlmausbekämpfung, zu Most, Cider, Apfelspekt, Destillaten sowie Likören aus Streuobst und

nicht zuletzt zur städtischen Streuobstbörse, die auf der Website der Stadt Weinstadt zu finden ist.



Am Streuobsttag gibt es zudem von 12 bis 14 Uhr die Gelegenheit zum Pflanzentausch. Wer Pflanzen, Stauden, Ableger, Samen oder Blumenzwiebeln, die man selbst nicht mehr braucht, oder Pflanzen, die zu groß geworden sind, hat, kann diese mitbringen und sich mit Pflanzenfreunden austauschen.

Info: Der Streuobsttag ist ein Gemeinschaftsprojekt Weinstädter Vereine, Unternehmen und Institutionen, unterstützt von der Stadt Weinstadt.

Bei den Mühlwiesen sind Parkplätze sehr knapp. Besucher sollten deswegen öffentliche Verkehrsmittel nutzen, mit dem Fahrrad oder zu Fuß kommen. Wer Apfelmus oder Apfelsaft mitnehmen möchte, kann gerne ein eigenes Schraubglas bzw. eine eigene Flasche dafür mitbringen.



Ahornbaum muss weichen

Der Zweckverband Landeswasserversorgung (LW) betreibt am Schweizerbach ein Schachtbauwerk, durch den vier Hauptleitungen mit einem Gesamtdurchfluss von bis zu 2000 Litern pro Sekunde laufen. Etwa drei Millionen Menschen im mittleren Neckarraum werden durch diesen Schacht mit Trinkwasser versorgt. Unmittelbar daneben steht jedoch ein Ahorn, der die Betriebssicherheit des Schachtbauwerks gefährdet. Sowohl die Wasserleitungen als auch die Bausubstanz können durch Bäume dieser Größe beschädigt werden. Daher wird der Ahorn nun gefällt. Die LW wird für eine hochwertige Ersatzpflanzung sorgen.

Stettener Straße: Sanierung von Leitungen und Neubau Nahwärmeleitung

In der Stettener Straße im Ortsteil Endersbach werden die vorhandenen Versorgungsleitungen saniert und die Nahwärmeversorgung ausgebaut.

Am kommenden Montag, 24. Oktober, beginnen die Bauarbeiten zur Auswechslung des Kanals, der Trinkwasser- und der Gasleitung (in Zusammenarbeit mit der Netze BW), sowie die Neuverlegung der Fernwärme mit Bauabschnitt 1. Am Ende erhält die Stettener Straße eine neue Straßendecke. Das bauausführende Unternehmen ist die Firma Klöpfer GmbH & KG aus Winnenden.

Die Maßnahme soll im Sommer 2023 abgeschlossen sein und wird in Teilab-

schnitten beginnend in der Waiblinger Straße und dann Richtung Norden in die Stettener Straße umgesetzt. Diese Abschnitte müssen jeweils für den Verkehr voll gesperrt werden. Anliegerverkehr ist jederzeit möglich. Im Bauwerk kann die Zufahrt zu einzelnen Gebäuden teilweise erschwert oder aber auch einige Tage nicht möglich sein. Die Stadt und die Stadtwerke bitten um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Die Gebäude im Bereich der Baustelle können bei Interesse ans Nahwärmenetz angeschlossen werden. Weitere Infos gibt es unter (07151)20535-866.